
PV DU 4 AVRIL 2012 A L’EPFL

Présences:
Chloé Weber, César Laurent, Denis Mottet, Timothé Maendly, Simon Zaslawski, Nixon 

Marianayagam, Merlin Martenet, Gabriel Cuendet, Pascal Bleuler (délégué 2ième), Mina 
Bjelogrlic, Adrien Perreard, Guillaume Bangala, Michael Bolay, Julien Clément. 

Bilan du souper 
Record de l'ADELE et stratégie pour arriver à 100 personnes la prochaine fois ;)
Question ouverte : réévaluer les prix ? Parce qu’on a de la perte, environ 600chf, (beaucoup 
de stock, alors ce n’est pas de la vrai perte) Important : pouvoir chiffrer combien nous coute 
vraiment le souper (combien de bouteilles on boit). Pour réajuster ou pas le prix du souper 
(ou pas, ça dépend si on veut ou pas faire des pertes au souper).
Une bouteille comité aux prochains soupers.

Bilan financier du week-end de ski
Frais :11 600 chf
Adele : 6 100 chf frais, 5100 chf entrée, 600 chf  de perte réelle.
Les comptes sont réglés, les Enigma doivent encore nous payer. Julien voit pour les 
voitures mobilotés
Plus de skiers chez Enigma 

Bilan des comptes global : Faire vraiment attention aux dépenses pour l’année prochaine.
Romandie nous doit encore 500chf. Donc finalement on a environ 700chf de perte environ 
au jour d'aujourd'hui (estimation du montant).

Pour l’année prochaine, réévaluer les prix (faire un bilan avant le weekend de ski, et faire 
un prix en conséquence, pour faire moins de pertes car le weekend de ski coute plus cher)

Organisation des grillades
L’accueil a envoyé la paperasse pour l’organisation de l’évènement. 
Question : à Vidy (pas un évènement EPFL, pas besoin de patente) ou comme d’habitude 
dans le carré herbeux, c’est pour 
Vote : Rester au carré herbeux, vote majoritaire.
Responsable grillades : Merlin.

Organisation du souper comité
Oui on fait un souper du comité :
Samedi 26 Mai : après midi c’est cave ouvertes (15chf), puis on continu sur le souper du 
comité.



Bardel à Vivapoly (sous réserve)
Pascal (délégué de 2ième) : 

En gros, l’adele est surpris que la classe de 2ième a pris la décision de ne pas continuer les 
bars Balelec et Vivapoly. 
Balelec : c’est perdu pour cette année, et probablement pour longtemps.
Vivapoly : Gabriel est allé personnellement  voir Vivapoly pour prendre le bar à son nom : 

la question à régler jusqu’à la fin de la semaine: c’est la classe de 2ième ou alors l’Adele qui 
reprend.

Faire une votation : si au moins la moitié de la classe des 2ième est d’accord avant la fin de 
la semaine (avant jeudi soir), ils reprennent le bar, si non, c’est d’Adele qui s’en occupe. 

Question ouverte : est-ce que l’Adele reprend ce bar définitivement, et que les 2ième font 
leur demande séparément. C’est une entrée pas 

Divers
Il reste 20-30 clés USB, les vendre !
Timothé s’occupe de réserver les dates pour l’année prochaine (weekend de ski une 
semaine plus tôt, comme cette année).

La secrétaire, 
Mina Bjelogrlic
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